

Eintracht Flawil am Schweizer Gesangfest in Meiringen

FLAWIL. Letztes Wochenende führten 42 Sänger des Männerchors Eintracht Flawil mit ihrem Dirigenten Paolo Vignoli zum Schweizer Gesangfest 2015 mit anschliessender Sängerreise in Meiringen. In der Michelskirche sangen sie vor den Experten und vielen Zuhörerinnen und Zuhörern die vier Lieder «Schöne Nacht», «Das Morgenrot», «Sijahamba» und «Luegig vo Bärig und Tal». Für ihren Liedervortrag erhielt die Eintracht das Prädikat «vorzüglich». Diese Höchstnote

liess die Sänger alle anstrengenden Proben vergessen und belohnte sie für das Auswendiglernen und die zahlreichen Korrekturen feinsten Details. Überglücklich wurde der Erfolg mit anderen Chören aus der ganzen Schweiz genossen und gefeiert. Lieder in verschiedenen Sprachen ertönten durch die Sängergasse. Auch nach dem gemeinsamen Bankett bildeten sich spontane Gesangsgemeinschaften.

Im Rahmen der Sängerreise besichtigte der Chor anschlies-

send die Grimselkraftwerke und spazierte durch die Aareschlucht. Nach drei Tagen im Haslital machten sich die Sänger glücklich und etwas müde auf die Heimreise. Riesig war dann die Überraschung, als die Gattinnen und Freundinnen sie in Flawil mit Fahnen, Transparenten und einem Apéro empfangen. Dieses Gesangs- und Reiseerlebnis wird den Sängerkameraden noch lange in Erinnerung bleiben und Freude bereiten. (pd)



Bilder: pd

Die Sänger des Männerchors erreichten ein «Vorzüglich», ihre Partnerinnen beehrten sie mit einem Empfang.